



## En dos semanas, diálogo con el INE

Será en la segunda semana de enero cuando la presidenta Claudia Sheinbaum se reúna con los integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) para conocer sus inquietudes sobre el proceso para elección de integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF), del 1 de junio de 2025.

“Es la segunda semana de enero, de ésta a la otra”, anunció la mandataria, antes de encabezar la ceremonia de Programas de Bienestar, en el municipio de Pa-

notla, Tlaxcala.

En su intervención en el evento, afirmó que la elección judicial consolidará a la democracia en el país, y realizó un llamado para una elección participativa.

Además, indicó que gracias a medidas de la 4T y los “cambios muy importantes en la Constitución de la República”, como la reforma al PJF, “recuperamos el sentido social y patriótico de nuestra Carta Magna”.

— David Vicenteño  
y Miriam Bueno